

Ecocopter by Helisul: Soluciones aéreas que potencian la industria minera con seguridad, eficiencia y sostenibilidad

En la industria minera, donde la seguridad, la eficiencia, y la sostenibilidad son imperativos, Ecocopter by Helisul se posiciona como un aliado estratégico de alto vuelo, con tripulaciones especializadas, tecnología de punta y un propósito que integra excelencia, compromiso e innovación.

Desde las alturas, Ecocopter by Helisul se ha transformado en un aliado estratégico para la minería en Chile, Brasil y Ecuador, ejecutando, —a través de su flota de helicópteros—, operaciones críticas que impactan directamente en la continuidad operativa de faenas mineras, sin perder de vista el bienestar de las personas y del ecosistema.

En este sector productivo clave para la economía nacional y regional, Ecocopter by Helisul cuenta con un reconocido prestigio internacional, colaborando en el desarrollo de estudios de impacto ambiental, inspección de hitos, traslado de pasajeros, además de transporte de carga a lugares de difícil acceso e instalaciones de sistemas de control de avalancha. También existe un fuerte apoyo en materias de ingeniería, exploraciones, trabajos geológicos, geofísicos, topografías, líneas de base, investigación, monitoreo de flora y fauna, rescates aeromédicos y evacuaciones en desastres como inundaciones y aluviones, entre otros.

“Nuestros servicios involucran un apoyo aéreo permanente y operamos en las más exigentes y diversas geografías, cumpliendo estrictamente con las normas de cada país y las respectivas certificaciones internacionales. Nuestra flota de helicópteros Airbus de última generación, como los modelos H125 y H145, garantiza eficiencia y los más altos estándares de seguridad. A ello se suma que contamos con tripulaciones expertas en este tipo de misiones”, afirma Francisco Arriagada, gerente comercial de Ecocopter by Helisul.

Es así que los helicópteros se han transformado en una herramienta valiosa para la industria minera, tanto en Chile, Ecuador y Brasil como en el mundo, ya que

permite optimizar tareas de alta complejidad creando valor al negocio.

COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD

Una de las principales apuestas de la compañía es la compensación de la huella de carbono, mediante programas de reforestación, eficiencia energética y monitoreo de emisiones, transformándose en uno de los pioneros del transporte aéreo sustentable en Latinoamérica. De hecho, es la primera empresa de helicópteros en Chile que se adhirió al programa gubernamental “Vuelo Limpio”, que busca reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en la aviación.

A su vez, Ecocopter by Helisul cuenta con una innovadora iniciativa denominada “Guardianes de la Montaña”, donde pone a disposición, de forma gratuita, sus helicópteros y tripulaciones para apoyar a instituciones científicas y organizaciones sin fines de lucro. Gracias a este programa, se han viabilizado proyectos de investigación, conservación y protección medioambiental en cuencas de ríos y glaciares. “Nuestra propuesta de valor también incluye el compromiso con las comunidades locales, la ciencia y el cuidado del medioambiente porque nuestro impacto no termina cuando aterriza una aeronave, sino también, cuando mejoramos la calidad de vida de quienes habitan los entornos donde operamos”, explica Arriagada.

RESCATE AEROMÉDICO

Un servicio diferenciador y de vital importancia es el de Rescate Aeromédico de Emergencia (HEMS). Conscientes de que en

una emergencia cada segundo cuenta, la compañía dispone de helicópteros equipados como verdaderas unidades de cuidados intensivos aéreas. Este tipo de misiones, donde se desarrollan traslados y operaciones en faenas de alta complejidad, integran equipos médicos entrenados y tecnología aeromédica. Ello ha marcado un antes y un después en protocolos de seguridad minera.

“Un valor agregado es que en Ecocopter by Helisul contamos con un Centro de Mantenimiento y entrenamiento de tripulaciones propio, un taller de motores y profesionales expertos lo que nos permite disponer de aeronaves para nuestros clientes, con sentido de urgencia cuando sea requerido”, finaliza Arriagada.

Este servicio es crucial para la industria minera, donde las operaciones se desarrollan en lugares aislados. La capacidad de una evacuación rápida y medicalizada reduce drásticamente los riesgos y las posibles secuelas ante un accidente, brindando una capacidad adicional de protección invaluable para los colaboradores.



El transporte de cargas pesadas es una de las tareas que realizan en Ecocopter by Helisul.

ECOCOPTER BY HELISUL



“Guardianes de la Montaña” es una innovadora iniciativa de la compañía.



La sustentabilidad y la seguridad son sellos propios de Ecocopter by Helisul.